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Правоохранение как функция суда: опыт прошлого
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Статья посвящена вопросам организации и деятельности правоохранительных органов Сиби-
ри в годы Гражданской войны (1918–1920 гг.). Рассматривается строительство милиции, органов 
предварительного расследования преступлений (дознания и предварительного следствия), судов и ис-
правительно-трудовых учреждений. Исследуются советские и антибольшевистские правоохрани-
тельные органы. Проводится сравнительный анализ нормативно-правовых основ их деятельности. 
Делаются выводы о наличии общих направлений строительства милиции и органов предваритель-
ного расследования преступлений и в то же время совершенно разных подходов при создании судебной 
системы и системы исправительно-трудовых учреждений в советской и белой Сибири в годы Граж-
данской войны. 
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Th e article is devoted to the organization and activities of law enforcement agencies of Siberia in the 
years of Civil War (1918–1920). Construction of militia, bodies of preliminary investigation of crimes (in-
quiries and preliminary investigations), courts and correctional labor institutions is considered. Th e Soviet 
and anti-Bolshevist law enforcement agencies are investigated. A comparative analysis of the legal frame-
work for their activities. Conclusions about existence of the general directions of construction of militia and 
bodies of preliminary investigation of crimes, and at the same time absolutely diff erent approaches during 
creation of judicial system and system of correctional labor institutions in the Soviet and White Siberia in 
the years of Civil War are drawn.
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